
Mariés depuis 11 ans, parents de 2 jeunes enfants, il nous semble utile de remettre 
au quotidien le Christ au cœur de notre mariage !  
 
Les équipes Notre Dame, dont nous avions entendu parlé par plusieurs couples 
d'amis, nous sont apparues comme une option intéressante, en mettant l'accent sur 
la prière personnelle et de couple, sur la lecture de la parole et sur le partage à deux 
et en équipe. Nous avons donc intégré très récemment une équipe déjà constituée 
de 4 autres couples et d'un prêtre, accompagnateur spirituel. 
 
Nous n'imaginions cependant pas devoir vivre ces premiers échanges et réunions à 
travers les écrans de nos téléphones, 2nd confinement et couvre-feu obligent... 
Pourtant habitués à l'usage des nouvelles technologies et des réseaux sociaux dans 
votre vie quotidienne, il paraît toujours un peu surréaliste de devoir aussi vivre nos 
engagements chrétiens à distance, sans savoir quand nous pourrons nous 
rencontrer en chair et en os... Comment être soi-même et à l'aise pour se parler 
lorsque nos équipiers ne sont pour le moment que des visages et des voix à travers 
un écran, lorsque les aléas techniques perturbent nos échanges et que nous avons 
tant besoin de contact humain et de convivialité ? 
Hier soir, après deux précédentes rencontres en visio avec deux des couples, nous 
avons vécu notre première réunion depuis notre salon... Au-delà de la frustration et 
du nécessaire petit effort de concentration du début, nous avons partagé de beaux 
échanges et avons été touchés par la simplicité et la confiance de ces couples et 
prêtre qui nous ont accueilli sans nous connaître.  
Juste avant Noël, alors que la joie et le partage en famille et entre amis qui rythment 
habituellement le mois de décembre nous manquent, cette réunion en visio a été une 
agréable parenthèse et le Seigneur n'était pas loin, toujours connecté avec ceux qui 
se réunissent en son nom. Il nous tarde désormais de les rencontrer en vrai et de 
pouvoir vivre une vraie réunion, il nous faut juste apprendre à patienter et à rester 
dans l'Espérance ! 
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